

# Ukraine

Des lumières pour l'hiver



X



Madame la Maire, Monsieur le Maire,

Nous vous écrivons aujourd'hui car l'hiver 2025-2026 pour les populations civiles ukrainiennes s'annonce critique : les frappes russes ciblent désormais non seulement les centrales et les lignes électriques (*comme on peut le voir sur la photo lors d'un black out*), mais aussi la chaîne logistique énergétique, plongeant 80 % du territoire dans des coupures pouvant atteindre 16 heures par jour\*. Plus de 63 000 infrastructures énergétiques sont endommagées, pour des pertes estimées à 56 milliards de dollars. **L'énergie est une véritable arme de guerre.**

Face à cette urgence, les ONGs Stand With Ukraine et Electriciens sans frontières, organisations de solidarité internationale engagées en Ukraine depuis 2022, unissent leurs forces pour soutenir le peuple ukrainien face aux conséquences de l'agression russe.

## Notre appel 🙋

C'est en coordination avec les autorités locales et l'ambassade d'Ukraine en France que **nous lançons une campagne d'envoi de générateurs électriques** et d'équipements énergétiques d'urgence, destinés aux bâtiments publics essentiels — hôpitaux, maternités, écoles, centres d'hébergement, mairies et bâtiments communautaires.

**L'objectif :** permettre à la population de traverser l'hiver dans des conditions minimales de sécurité, en combattant un ennemi aussi redoutable que le froid.

**Nous vous proposons de vous associer à cette campagne en participant à l'achat d'un générateur :** pour une commune ukrainienne identifiée, en lien avec les collectivités territoriales au plus près des besoins.

Nous nous chargeons de tout : de l'achat jusqu'au suivi et la mise en service de l'équipement au sein du site bénéficiaire identifié.

**Au-delà de l'aide matérielle, ce projet apporte un soutien humain et moral essentiel.**

Ce projet permet également de créer un lien direct avec la commune aidée : échanges de lettres ou de vidéos, visioconférences avec les élus et les habitants et, si vous le souhaitez, organisation d'une visite sur place pour constater l'impact concret de votre soutien.

Nous vous prions d'agrérer l'expression de nos respectueuses salutations.



Véronique Pingard,  
Déléguée Générale  
d'Electriciens sans frontières



Edward Mayor,  
Président et fondateur  
de l'association Stand With Ukraine